

Verschwörungstheorien über Corona

Mittlerweile gibt es schon viele Verschwörungstheorien über den Coronavirus. Bei einer davon handelt es sich um die Verschwörungstheorie, dass das US-Militär diesen als Biowaffe nutzte und ihn auch designte, was wohl völliger Schwachsinn ist, da man für die Herstellung gefährliche Viren brauchte, welche jedoch bei einer Untersuchung dagegen zeigten.

Eine andere besagt, dass man, wenn man ein paar Scheiben zwiebeln im Haus verteilt, man in Sicherheit ist. Dabei wird gesagt, dass die Zwiebel so etwas wie ein Schwamm ist, welcher die Viren einsaugt. Diese Verschwörungstheorie stimmt ebenfalls nicht, da eine Zwiebel einen Schwamm nicht einfach so ersetzen kann.

Noch eine absurde besagt, dass man durchs Schwimmen im gechlorten Pool nicht angesteckt werden kann. Dieser stimmt nicht so ganz, da es, wenn der Virus nur auf der Haut ist, ziemlich hilfreich sein kann. Jedoch schadet es dir, wenn er schon im Körper ist.

Verbreitet der Virus sich über 5G Masten?

Diese Frage kann man ganz leicht mit Nein beantworten, da sich Viren einfach nicht über Strommasten übertragen können.